

Terminan las obras de reparación en Lomas de Chapultepec; se normalizará el servicio de agua en apoyo a la población de Acapulco

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Terminan las obras de reparación en Lomas de Chapultepec; se normalizará el servicio de agua en apoyo a la población de Acapulco

- El gobernador Héctor Astudillo mencionó que con la conclusión de trabajos se aseguran mil 200 litros más por segundo para el puerto
- Invierte el estado 20 MDP en la introducción de la tubería y obras del sistema de Lomas de Chapultepec: CAPASEG-Conagua

Acapulco, Gro., 18 de noviembre de 2019.- Para apoyar y normalizar el abasto de agua potable a la población acapulqueña, el gobernador Héctor Astudillo Flores, junto a los titulares de CAPASEG y Conagua, dió a conocer que se terminaron las obras reparación y sustitución de la línea de conducción dañada que interconecta dos pozos del sistema de Lomas de Chapultepec, donde se introdujeron 410 metros lineales de tubería de acero de 30 pulgadas de diámetro.



Con esta obra, precisó el Ejecutivo guerrerense, el sistema de Lomas de Chapultepec trabajará a sus capacidad, ahora la operación y distribución corresponde a CAPAMA, al mismo tiempo que mencionó que las familias de Acapulco contarán con mil 200 litros por segundo más, con esto se restablecerá el servicio en su totalidad.

De igual manera, Astudillo Flores apuntó: "Si se opera con normalidad por la CAPAMA, en estos cinco días se va a restablecer en la normalidad la dotación de agua potable en Acapulco. El gobierno federal y el gobierno del estado cumplimos en reparar la avería que trajo la tormenta Narda, por el crecimiento del río que afectó los equipos de bombeo".

En este encuentro con medios de comunicación, el gobernador Héctor Astudillo Flores, pidió al director de la Comisión de Agua Potable y Saneamiento del Estado (CAPASEG), Arturo Palma Carro, junto con la directora de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en Guerrero, Norma Arroyo Domínguez, explicaron los trabajos que se realizaron en el sistema de Lomas de Chapultepec a fin de normalizar la dotación del vital líquido a las familias acapulqueñas.

En datos pormenorizados, Palma Carro detalló que se han concluido los trabajos en la colocación de la tubería nueva para reactivar el suministro de agua de los pozos de Lomas de Chapultepec, lo que representó una inversión de 20 millones de pesos, con jornadas de trabajo por más de 14 horas en día y noche para lograr dotar con mil 200 litros de agua por segundo en los hogares de Acapulco.

En su turno, la directora de Conagua en Guerrero, Norma Arroyo Domínguez, destacó que es muy importante está obra, ya que con la colocación de la nueva tubería en el sistema de Lomas de Chapultepec, se dará a la ciudadanía mil 200 litros por segundo, por lo que se apoyan las acciones del gobernador Héctor Astudillo Flores en favor de las familias acapulqueñas.

